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件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．市長の基本姿勢 １．財政問題について １．平成27年度の各会計予算案概要の発表時、本市の財政について大

変厳しいとのプレス発表が市長からあり、その原因として経常経費

率が高いことと、近隣の市町は過疎債対象だが本市は対象外で、努

力が報われないと言われておりました。 

  今後の対策として、当然国に要望していく一方、当市の行政運営

の構造改革が必要と思われますが、市民に負担を求めない方向で財

政の健全化を図るのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．江部乙支所への農政機能の一

部移転について 

１．農業の中心である江部乙地区へ農政機能の移転の可能性について

質問してきましたが、残念ながら前田市長の一期目では実現できま

せんでした。 

  江部乙支所が入っている滝川市農村環境改善センターの有効活

用のためにも、農政機能の一部移転が必要と思われます。また、江

部乙地区の商農工発展活動拠点とするためにも、移転の可能性につ

いて伺います。併せて、その時は改善センターの指定管理をやめて

市の直接管理とする選択肢もあると思いますが、可能性について伺

います。 
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